



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

## DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

**NOTA DE PRENSA N° 242-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

### **Cajamarca contará con Centro Oncológico**

**Obra contará con un monto de 15 millones de soles aproximadamente y se beneficiará a la macro región del norte del país.**

El centro de salud “Simón Bolívar” fue escenario para el despistaje de cáncer de mama y de cuello uterino, los cuales están dirigidos a personas que tengan antecedentes familiares relacionados con esta enfermedad; esta actividad se realiza los días sábado 10 y domingo 11 de octubre y está enmarcada en la campaña contra el cáncer: “Cuéntamelo todo...sobre el Cáncer”, la cual es organizada por el Gobierno Regional Cajamarca y el Instituto Nacional de Enfermedades Neoplásicas – INEN.

César Flores Berríos, Gerente General del Gobierno Regional Cajamarca informó que: “En el Marco del Plan Maestro del Hospital Regional de Cajamarca, se decidió construir el Centro Oncológico. Esta semana se lanza el proceso de selección para la elaboración del perfil técnico por un monto de 350 mil nuevos soles para ejecutar la obra, cuyo valor referencial está en 15 millones de soles, de esta manera los pacientes diagnosticados con cáncer podrán atenderse y permitirá mejorar la capacidad de respuesta del Hospital Regional Cajamarca”.

La Directora de Normatividad, Calidad y Control de Servicios Oncológicos del INEN, Dra. Roxana Regalado Rafael, indicó que: “Este es el décimo tercer año en que se realiza esta campaña a nivel nacional, cuyo principal objetivo es concientizar a todas las personas que se atiendan sobre una vida saludable y para captar algún diagnóstico oncológico. Estamos coordinando con instituciones para realizar actividades promocionales y disminuir el porcentaje de cáncer en Cajamarca”.

El Dr. Carlos Santos Ortiz, Responsable de la Dirección de Control de Cáncer del INEN refirió que: “La intención del INEN y del MINSA es dar capacidad de prevención y control o manejo de cánceres más comunes, la idea es formar una pirámide de atención y cuya base es la prevención, subiendo el nivel están los centros de atención. Una buena prevención es mucho más costo efectivo para un paciente que ha sido diagnosticado con cáncer.

Continuando con las actividades de la campaña contra el cáncer, hoy sábado 10 habrá una verbena a partir de las 6:00 p.m. en la Plaza de Armas, mañana domingo 11 de octubre se oficiará una misa a las 8:00 am. En la Iglesia Catedral y posteriormente se realizará un pasacalle por el centro histórico.

**Se agradece su difusión**

**Cajamarca, 10 de octubre de 2015**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS  
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**